

Personne ne le saura car en matière de Football, l'arbitre est tout puissant et aucun club ne peut plaider sa cause contre le corps arbitral, protégé par la Fédération Française de Football (FFF).

L'expulsion injuste de Todibo

Aucun club vraiment ??? Pas le PSG manifestation. Le brave Kimpembe pourtant international Français, prend un carton contre Brest. Il récidive avec un tacle plus que violent et reste au sol alors que son équipe mène 1 à 0. L'arbitre, Jérémie Pignard, lui fait signe de se relever le pousse gentiment pour l'éloigner de joueurs Brestois remontés. Et là, ce défenseur international qui se doit normalement d'être un exemple commence par invectiver l'arbitre : « *Wesh, touche-moi pas frère ! Pourquoi tu me touches ? Pourquoi tu me touches ? Touche-moi pas* »... On s'attend à un Rouge direct, que nenni ! L'arbitre lui répond simplement : « *Pourquoi s'exciter ?* »... On croit rêver ! Mais pour qui il se prend Kimpembe ? Est-il au-dessus des autres joueurs de Ligue 1 et surtout de Jean-Clair Todibo ? Que ce serait-il passé si un joueur Niçois s'était conduit de la sorte ? Si Todibo avait eu ce type de réaction vis-à-vis de Bernard Dechepy, qu'aurait fait l'arbitre ? Il y a donc deux poids deux mesures que l'on joue au PSG ou dans le reste de la France... La réaction de M. Dechepy est honteuse car il a fait preuve d'aucun discernement et il a tué le match dans l'œuf, avant même qu'il n'ait commencé. 9 secondes, c'est un record national ! Une faute Historique ! Et un arbitre calamiteux ! Sur sa page de la FFF, il affirme qu'il a voulu devenir arbitre *pour « la justice, la prise de responsabilité et l'honnêteté »*... On peut se demander s'il y a l'un de ces trois principes qu'il applique réellement, dont il en connaît le sens, dont il peut se réclamer sur la faute de Todibo après 9 secondes de jeu ?

Bulka, Dante et Lemina...

Dès lors, le match est devenu anecdotique. Bulka préféré à Schmeichel (enfin !) a retardé l'échéance par des parades extraordinaires devant Hunou mais à la 44', abandonné par sa défense, il ne peut rien sur la très belle frappe pleine lucarne de Bentaleb, excellent. 1 à 0 pour Angers. Certes, à la 62', Boufal sera expulsé à son tour pour un 2^{ème} carton jaune pour avoir simulé une faute dans la surface afin d'obtenir un penalty. A 10 contre 10, le jeu s'équilibrera. Mais la tête de Delort sur un centre d'Atal va se fracasser sur la barre transversale... Quand ça ne veut pas... Il y a eu aussi les tentatives de Diop, une autre tête de Delort à côté, mais tout cela n'était pas assez pour renverser le sort de ce match pourri d'entrée par l'arbitre. Les meilleurs Niçois ? Bulka exceptionnel sur sa ligne, Dante, un exemple bien qu'il soit fautif sur le but angevin, et Lemina qui a glissé en défense centrale après l'expulsion injuste de Todibo et qui a sorti encore un gros match. Mais il aurait été

sans doute encore plus utile au milieu. Heureusement que le staff Niçois s'est ravisé sur son compte et qu'il est toujours Niçois. Nous en aurons besoin. Maintenant, il faudra se rendre à Paris sans Todibo le samedi 1^{er} octobre prochain à 21h... Merci M. Dechepy ! Lucien Favre dispose de la trêve internationale pour resserrer les boulons d'une équipe qui se cherche encore. Il faut faire vite car aujourd'hui Nice pointe à une peu reluisante 13^{ème} place, à deux points du 1^{er} reléguable...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité